

Champion de Chile 2025: Rancagua se prepara para la fiesta corralera más grande del país

Norman Matus
prensa@latribuna.cl

Pasen los días y la versión número 76 del tradicional Champion de Chile, está cada vez más cerca. Este evento corralero, el más grande del país, se realizará desde el 9 al 13 de abril en la Medialuna Monumental "Gonzalo Vial Vial" de Rancagua.

Pero no solo será el escenario para la disputa de los puntos en cancha, sino que además albergará una gran exposición la que tendrá desde muestras de gastronomía, artesanía hasta stand con variadas muestras de interés.

Junto con ello, toda la chilenidad y tradición se unirán además, en el Campeonato Nacional de Cueca Huasa, protagonizado por los mejores exponentes del baile nacional con 150 parejas en tres categorías (niños, jóvenes y adultos), un espectáculo imperdible acompañados de música en vivo.

Según sus organizadores Interexpo y la Federación del Rodeo Chileno (Ferochi), para esta versión y por primera vez, se realizará la Expo Agro



LA MEDIALUNA DE RANCAGUA, una vez más, será el epicentro de la chilenidad.

Champion: Una zona que será el punto de encuentro clave para la innovación y desarrollo del sector agrícola: maquinarias, tecnología, productos y soluciones para la industria.

Alfredo Moreno Echeverría, presidente de la Federación del Rodeo Chileno, sostuvo al respecto que la idea es que en Rancagua se reúna toda la familia vinculada al mundo corralero. "Queremos que allí se reúnan todos los que directa e indirectamente están relacionados con el Rodeo. Es decir, que todas nuestras tradiciones estarán en un solo lugar. Y qué mejor que en Rancagua, que

ha sido sede del Champion de Chile en forma ininterrumpida en los últimos 50 años".

Por su parte, José Miguel Soto-Luque, CEO de Interexpo, también dio a conocer su punto de vista indicando que no solo septiembre es el mes de la patria, sino que todo el año y abril hoy será un mes que las tradiciones nacionales se vivirán con gran intensidad. "Nuestro deporte nacional, el rodeo, la gastronomía típica chilena, la música folklórica, nuestro baile nacional, la cueca, etc. Estamos hablando de toda nuestra cultura y folklore en un solo lugar. Un panorama

ideal para la familia chilena y extranjeros" cerró.

En cuanto al costo que tendrá el ingreso a esta fiesta de los campos -que se hará en la explanada del recinto y en la cancha aldeaña- ésta irá desde los 6.500 pesos, niños hasta 12 años no pagan. Los boletos de ingreso se pueden adquirir en Ticketplus, quedando excluido el ingreso a la Medialuna.

AGUA DE LOS CAMPOS Y MAQUENA

Los jinetes del Criadero Agua de los Campos y Maquena de Los Ángeles, se impusie-

ron montando a Abundante y Escondite con un total de 23 puntos buenos (10+4+9), logrando premiar la collera que les faltaba para cumplir el objetivo del selectivo y clasificar para el Nacional de Rancagua.

Cristóbal Cortina y Gonzalo Abarca (Asociación Maipo Norte) ganaron la Primera Serie Libre B del Clasificatorio Repechaje Centro-Norte que organiza la Asociación Santiago en la Medialuna "José Manuel 'Coteco' Aguirre" de Colina y premiaron su tercera collera para el 76° Campeonato Nacional de Rodeo. (Fuente: Caballoyrodeo.cl)